

Antonio Moretti, un hombre de la Permacultura



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 jul (RHC) En la reciente concluida XII Convención Internacional de Medio Ambiente y Desarrollo efectuada en el Palacio de Convenciones de La Habana participaron más de mil 400 personas entre profesionales y especialistas de varios países.

Entre los asistentes al evento estuvo Antonio Moretti de Argentina, especialista en Permacultura, sistema dedicado a la agricultura social, política y económica de acuerdo con el ecosistema natural de los países.

La Permacultura tiene sectores como la ingeniería ecológica, diseño ambiental, construcción y gestión integrada de los recursos hídricos.

Moretti quien ofreció una conferencia en la convención de medio ambiente sobre paredes y cubiertas verdes permaculturales explicó que para producir alimentos en esas áreas de se necesita un espacio de 10 metros de largo por cinco de ancho donde pueden cultivarse 1 500 kilogramos de alimentos al año.

El también ingeniero de sistemas de computación, manifestó que la Permacultura cambió su vida por lo cual ahora viaja a viarias regiones del mundo para ofrecer sus experiencias y conocimientos.

Al preguntarle sobre Cuba, expresó que visita la nación caribeña desde hace siete años e incluso tiene proyectos de vivir en la isla en algún momento de su vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/195482-antonio-moretti-un-hombre-de-la-permacultura>



Radio Habana Cuba